
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №92 

市議団ニュース 

 

連 絡 先    2015年2月8日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」更新中です 

 

 

水
道
料
金
引
き
下
げ
を
求
め
る
請
願
書 

（
賛
同
署
名
１
万
１
７
０
４
筆
）

提
出
さ
れ
る
！ 

 

福島の原発事故はいまだに収束されず、放射能被害は甚大な影響を与え

続けています。今もなお１２万人もの住民が避難生活をし、汚染水処理も

解決のめどが立っていません。 

 そのような中、原子力規制委員会は「新規制基準」に適合していると

する、「審査書案」を了承し、政府は九州電力川内原発、福井県高浜原発

の再稼働を進めようとしています。しかし、住民の避難計画、火山対策、

使用済み核燃料の問題、さらに、再稼働の是非を判断する地元の範囲に、

福島での事故の教訓が生かされず、３０キロ圏内の自治体の意向が無視さ

れる中での「再稼働」です。エネルギー政策の転換こそ必要です。 

 

 

 

 

１
月
２８
日
、「
水
道
料
金
の
引

き
下
げ
を
求
め
る
会
」（
代
表
・

千
貝
憲
二
氏
）
は
、
１
万
１
７
０

４
名
分
の
賛
同
署
名
を
添
え
て

請
願
書
を
議
会
に
提
出
し
ま
し

た
。 

 

「
求
め
る
会
」
は
、
値
下
げ
の

趣
旨
に
賛
同
す
る
団
体
や
個
人

が
会
員
と
な
っ
て
、
久
喜
市
全
域

の
市
民
か
ら
広
く
署
名
を
呼
び

掛
け
ま
し
た
。
ま
た
、
水
道
水
を

多
く
使
う
業
種
の
店
や
、
家
族
が

多
く
て
水
を
た
く
さ
ん
使
う
家

庭
か
ら
は
「
高
く
て
節
水
も
限
界

で
す
。
な
ん
と
か
少
し
で
も
下
げ 

       

２月議会の日程表 
 

平成 27年度の予算など 39の議案が提出されます。 

日本共産党議員団は、議案提出権を使い「原発再稼働の 

中止を求める意見書」など提出しました。 公約実現と市民の 

くらし福祉優先の政治を求め、全力でがんばります。 

 

日付 曜日 適     用 

2月 9日 月曜日 本会議 市長の市政運営方針など 

2月 22日 日曜日 代表質問 石田としはる 

2月 23日 月曜日 一般質問  ②石田 ③平間 

2月 24日 火曜日 一般質問  ②渡辺 ④杉野 

2月 26日 木曜日 一般質問 

2月 27日 金曜日 一般質問 

3月 3日 火曜日 市長提出議案に対する議案質疑 

3月 4日 水曜日 総務財政市民常任委員会 （杉野） 

3月 5日 木曜日 福祉健康常任委員会     （渡辺） 

3月 6日 金曜日 

建設上下水道常任委員会 （石田） 

「水道使用料引き下げを求める請願」

審議 

3月 9日 月曜日 教育環境常任委員会     （平間） 

3月 16日 月曜日 本会議最終日（討論・採決） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て
ほ
し
い
」
と
熱
い
思
い
を
込
め 

た
署
名
を
し
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。 

 

日
本
共
産
党
久
喜
市
議
団
は
、

杉
野
・
渡
辺
・
平
間
議
員
が
紹
介

議
員
と
な
り
、
採
択
に
向
け
全
力

を
つ
く
し
ま
す
。
ま
た
、
「
市
民

の
暮
ら
し
を
応
援
す
る
た
め
」
の

一
点
で
各
会
派
に
も
請
願
へ
の

賛
同
を
呼
び
掛
け
て
い
ま
す
。 

 

議
員
団
は
「
意
見
書
」
の
提
出

だ
け
で
は
な
く
、
昨
年
は
市
民
の

目
線
か
ら
、
市
長
の
出
し
た
予
算

な
ど
に
も
「
修
正
案
」
を
提
出
し

て
い
ま
す
。 

 
 

請
願
は
３
月
６
日
、
建
設
上
下

水
道
常
任
委
員
会
で
審
議
さ
れ

ま
す
。 

 
 

是
非
、
傍
聴
に
い
ら
し
て
下
さ

い
。 

    
 

日本共産党久喜市議団、２月議会に「原発再稼働の 

中止をもとめる意見書」を提出しました 
 

議会に署名を提出する千貝代表と紹介議員の杉野、渡辺
両議員（両議員が署名を持っています） 

 

住民から再稼働反対の声が出ている大飯原発 

 「請願の審議」は 

3月6日の建設上下水道常任委員会で審議されま

す。（市役所の４階の大会議室です）ぜひ、大勢の

市民の傍聴をお待ちしています。） 

「日曜議会」 

久喜市議会では、年に 1 度、日曜議会が開催され

ます。内容は、各会派から市長の施政方針に対して

の「代表質問」となります。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        石田としはる 
   質問日（2月２３日②番目） 

 

1.市民の暮らしを支えるため 

水道料金を低く抑えるべき 

 消費税の増税や年金の引き下げで市民の暮らしは一層厳し

く請願が出されました。水道使用料の引き下げを求めます。 

2.交通安全面からの環境整備を 

・佐間浄水場前を走る道路、市道 434号線。舗装の幅員が 4

ｍなく整備を求めます。 

・栗橋地区、間鎌 465番地から東武線に向かう市道 436号線、

道路脇に深い排水路があり危険。「柵」を設置するなど安全

対策を求めます。 

・JR線の第一加須街道踏切、(通称大踏切)遮断機手前には歩

道がなく歩行者の安全対策を求めます。 

3. 栗橋文化会館の駐車場整備を 

イリス駐車場は、砂利の状態で大きな水たまりができる。

舗装整備を求めます。 

4. 栗橋地区の公園整備を進めるべき 

・伊坂地域の公園の整備が進んでいません。公園整備の促進

を求めます。 

・栗橋間鎌地域「農村文化センター」の跡地を公園として活

用してはどうか、提案します。 

・ほほえみ放課後児童クラブが移転する予定。跡地の有効活

用は、地元の声を聞き進めるべきと提起します。 

5. 駅に「期日前投票所」設置を 

投票率向上に向け、久喜市内の駅に設置を提案します。 

 

 

 

 

 

 

 

１. 久喜市の介護保険、高齢化背策に独自施策を 

医療・介護保険法の改正には、要支援の訪問・通所介護

が介護予防給付からはずされ、特養ホームの入所制限、

利用料の負担増など問題点があります。その中で、久喜

市の支援体制強化を求めます。 

①地域ケア会議について②在宅医療、在宅介護について

③サロンの施策 ④認知症医療センターの設置 

⑤認知症の方の徘徊見守り、認知症サポーター、認 

知症カフェなどの取り組み 

2. 久喜市臨時職員の処遇改善を求めます。 

久喜市臨時職員の時給は近隣、民間と比べ低いので改善 

を求めます。特に保育士で、ベテランになっている方の

時給のアップをすべきです。 

３.清久工業団地の企業進出における地元雇用の推進を 

４. 清久工業団地周辺の臭気公害の対応を早急に 

５. 障がい者用ステッカーの悪用改善を 

ステッカーはホームセンター等で販売され、駐車時に

悪用されています。改善ができないかを問います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. わし宮団地周辺道路の「大雨時道路冠水被害」対策を 

  わし宮団地の冠水被害が特に深刻な個所を中心に、対策

が急がれています。この間、わたしは URに、市行政への

情報提供をするよう求めてきました。市は、調査も行って

きています。 新年度に向け、どのような対策事業を計画

する予定か。住民はスピード感ある対応を求めています。

早期に具体策の提示を。 

２. 東コミュニティセンターの駐車場対策を 

  現在の未来公園駐車場は表面が剥離しています。急いで

改修をするよう求めます。また、コミセン前の広いスペー

スは、全体を駐車場にするよう検討を求めます。 

３.介護保険制度の改善と低所得者には市独自に負担軽減を 

 ・国は特養入所対象から要介護１，２の方を外そうとして

います。入所の判定時に対象にするよう求めます。 

 ・年金収入で年間１２０万円以下の「所得の低い高齢者」 

 に対しては、保険料の減免ができるよう、久喜市独自の制

度を作ってほしい。（国が実行を見送った制度） 

 その他「市職員の働く条件の改善と向上」を質問します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１.交通事故防止対策推進を 

久喜市は交通死亡事故が多発しており、県から「交

通事故防止特別対策地域」に指定されています。期間

は昨年 12 月 23 日から今年 3 月 22 日までとなってい

ます。不幸な交通事故をなくすために、市長を本部長

とする、特別対策本部の具体的取り組みについて、さ

らに死亡事故が起きた香取公園と鷲宮アリオそば交差

点の信号設置が地元から要望が出ています。市は昨年

警察のほうに要望書を出していますが、その後の経過

について質問していきます。 

また、イトーヨーカ堂近くの信号機の点滅時間が長

すぎると要望があります。改善を求めていきます。 

２.アリオ鷲宮とロジャ－スを結ぶ道路の拡張整備を 

市道鷲宮 414号線・市道久喜 2071号線の整備は、何度も

議会で取り上げられていますが、いまだに改善されてい

ません。一日も早い改善を求めていきます。 

３.デマンドバスを利用しやすいバスに 

11月議会でも取り上げました。アンケートの結果を受け、

どのように市民の要望を実現させていくのか質問します。 

 

  

渡辺まさよ 

質問日（2月 24日 ②番目） 
 

平間ますみ 

質問日（２月２３日③番目）

目） 

市民要望を受け一般質問します！ ぜひ、議会傍聴に 

いらしてください 

 

杉野おさむ 

質問日（２月２４日④番目） 

通告内容 


